

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Obras Públicas y el Ayuntamiento de Tudela convocan una charla sobre los accesos a la variante de la autovía A-68

Abierta a la ciudadanía, se celebrará a las 19 horas en el centro cívico Lestonnac

Miércoles, 09 de marzo de 2016

El director general de Obras Públicas, Nacho Nagore, participará mañana en Tudela en una charla informativa, abierta a la ciudadanía, sobre la situación de los accesos desde caminos de servicio a la variante de la autovía del Ebro A-68, en particular sobre el que conecta con el camino de los institutos.

El acto, organizado por el Ayuntamiento de la ciudad y por el Departamento de Desarrollo Económico, y al que asistirá Eneko Larrarte, tendrá lugar a las 19 horas en el centro cívico Lestonnac.

El director general de Obras Públicas expondrá los peligros que entraña el mencionado acceso a la autovía y las posibles soluciones para mejorar el tráfico y la movilidad urbana desde el respeto a la legalidad.